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Sitzungsleiter: Henrik Giebels 

Protokollführerin: Frau Erarslan 

 

Uhrzeit: 09:05 Uhr – 10:20 Uhr 

Raum: Pädagogisches Zentrum (PZ) 

Anlagen: Anwesenheitsliste 

 

Tagesordnung 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

TOP 2: Festlegung Protokollant/in 

TOP 3: Neugestaltung des Schulhofs / Aktives Pausenangebot (Herr Zimmermann) 

TOP 4: Sachstand iPads für die Jahrgänge 6 + 10 

TOP 5: Sachstand Organisation der Abschlussfeier von Jahrgang 10 

TOP 6: Wahl der Delegierten für die BSV (Bezirksschülervertretung) 

TOP 7: Wahl der SV-Mitglieder in den Teilkonferenzen/Disziplinarkonferenzen 

TOP 8: Aktion gegen Gewalt (Protestaktion/Kundgebung o.ä.) 

TOP 9: Sachstand Vandalismus / Toilettenaufsicht von Schülern/innen 

TOP 10: Brainstorming 

TOP 11: Verschiedenes 

 

TOP 1 Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 
TOP 2 Bestimmung eines/einer Protokollanten/in 
Frau Erarslan übernimmt für diese Sitzung die Protokollführung. 
 
TOP 3 Neugestaltung des Schulhofs / Aktives Pausenangebot (Herr Zimmermann) 
Der Sitzungsleiter berichtet, dass die SV schon seit letzter Legislaturperiode mit der SL 
bezüglich der Pausenhofgestaltung im Gespräch ist. In naher Zukunft soll ein Gespräch 
zwischen SL, SV und der Stadt Haan stattfinden, wo über das weitere Vorgehen der neuen 
Gestaltung des Außenbereichs gesprochen wird (die dringend notwendig ist). 
 
Herr Zimmermann stellt das Konzept des aktiven Pausenangebots vor. Es sollen Turniere und 
Aktivitäten angeboten werden, an denen alle Schülerinnen und Schüler teilnehmen können. 
Diese sollen in der 1. Pause sowie in der Mittagspause stattfinden.  
Herr Zimmermann kümmert sich in Absprache mit der SL um die konkrete Planung und wird 
die Angebote wahrscheinlich im Dezember starten lassen können.  
Die anwesenden Mitglieder des Schülerrates befürworten ein erweitertes Pausenangebot. 
Die hierfür benötigten Materialien werden seitens der Schulleitung und Herrn Zimmermann 
bestellt. Die Erweiterung der Angebote des Spielverleihs steht ebenfalls an.  
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TOP 4 Sachstand iPads für die Jahrgänge 6 + 10 

Der Sitzungsleiter berichtet, dass die Ausgabe der iPads für die Schüler/innen der Jahrgänge 
6 und 10 unmittelbar bevorsteht. Die bestellten iPads sollen nach Angaben der Schulleitung 
in der kommenden Woche ankommen und dann so schnell wie möglich ausgegeben werden. 
Ein Übergabevertrag, der von den Eltern unterschrieben wird, ist hierfür erforderlich.  
Weitere Informationen werden von der Schulleitung bekannt gegeben. 
 
TOP 5 Sachstand Organisation der Abschlussfeier von Jahrgang 10 
Der Sitzungsleiter berichtet, dass die Planung der Abschlussfeier für Jahrgang 10 schon seit 
Ende letztem Schuljahr läuft, die Location sowohl für die Übergabe der Abschlusszeugnisse 
als auch für die „private Party am Abend“ ist gebucht. Die genaue Planung wird nun 
innerhalb des Jahrgangs 10 durchgeführt.  
 
TOP 6 Wahl der Delegierten für die BSV (Bezirksschülervertretung) 
Der Schülerrat wählt Henrik Giebels, Riad Dirawi und Jesin Harbaoui als Delegierte der SV der 
Städtischen Gesamtschule Haan in der Bezirksdelegiertenkonferenz der 
Bezirksschülervertretung des Kreises Mettmann. 
 
TOP 7 Wahl der SV-Mitglieder in den Teilkonferenzen/Disziplinarkonferenzen 
Der Schülerrat wählt Riad Dirawi als Vertreter der SV in den Disziplinarkonferenzen, als seine 
Stellvertreterin wird Narin Boyraz gewählt. 
 
TOP 8 Aktion gegen Gewalt (Protestaktion/Kundgebung o.ä.) 
Der Sitzungsleiter berichtet von gestiegenen Zahlen der Gewalttaten an unserer Schule. Die 
Schülervertretung möchten ein Zeichen gegen die Gewalt setzen und sammeln dafür Ideen. 
Vorgeschlagen werden Plakate gegen Gewalt zu gestalten oder Personen einzuladen, die mit 
den Klassen über die Thematik Mobbing und Gewalt reden. 
Personen wie Polizisten oder die Justizvollzugsbeamte könnten auf lange Sicht gesehen 
zusätzlich eingeladen werden, die in den Klassen dann erklären, was die Auswirkung und die 
Konsequenzen von Gewalt und Mobbing sein können. Somit könnten die SuS sensibilisiert 
werden.  
Die Klassensprecher/innen werden in der nächsten Klassenratsstunde mit Ihren Klassen über 
dieses Thema reden und Ideen sammeln, wie die Schule/die Schüler/innen kurzfristig ein 
Zeichen gegen Gewalt setzen können. Die Ideen werden auf Teams im SV-Team gesammelt 
und mit der Schulleitung besprochen.  
 
TOP 9 Sachstand Vandalismus / Toilettenaufsicht von Schülern/innen 
Der Sitzungsleiter berichtet von den katastrophalen Zuständen auf den Schultoiletten. In der 
vergangenen Legislaturperiode fand bereits ein diesbezügliches Treffen zwischen der Stadt 
Haan, den Reinigungskräften, der SL und SV statt. Die Klassensprecher/innen der oberen 
Jahrgänge werden in ihren Klassen nachfragen, wer sich zu einer Toilettenaufsicht in den 
Pausen bereit erklärt.  
 
Eine Liste, wer wann auf die Toilette geht, geführt von den jeweiligen Lehrern in der Klasse, 
wird vorgeschlagen, um das Problem in den Griff zu kriegen. 
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TOP 10 Brainstorming 
Einige Klassensprecher bemängeln, dass die äußeren Türen zu dem Toilettenbereich aus Glas 
sind und wünschen sich, dass diese ausgetauscht werden. 
 
Es werden Wünsche zum Kioskangebot geäußert (stilles Wasser, Obst und mehr Snacks wie 
Nüsse o.ä.). 
 
Eine neue Handyregelung (Aufhebung des Handyverbots/Aufhebung der Pflicht zum 
Einschließen des Handys) wird gewünscht. 
 
Auch wird gewünscht, das Verbot von Kopfbedeckungen im Gebäude zu kippen. 
 
TOP 11 Verschiedenes 
Die Untis-App wurde bereits von einigen Schüler/innen genutzt, um (ebenfalls wie die 
Lehrer) den Vertretungsplan einzusehen (keine sensiblen Daten, nur die Information ob eine 
Stunde ausfällt oder vertreten wird war sichtbar, man konnte sich ohne Zugangsdaten 
anmelden). Dass dies möglich war, hat die Schulleitung wohl nicht gewusst und hat dies nun 
sperren lassen.  
Der Schülerrat spricht sich für eine Vergabe von individuellen Zugangsdaten an alle 
Schüler/innen der oberen Jahrgänge (nicht unbedingt nur für die Oberstufe) aus. Die 
Schulleitung hat den großen Wunsch der Schüler/innen - wieder Zugang zu der App zu haben 
- nun endlich realisiert und will einen Antrag in der Lehrer- und Schulkonferenz stellen, dass 
dies ermöglicht wird. Die nächste Schulkonferenz findet am Anfang des zweiten Halbjahres 
statt. 
 
Für die QA wird es am kommenden Dienstag von 13:45-14:45 Uhr eine 

Informationsveranstaltung geben. Alle Schülerinnen und Schüler sind hierfür herzlich 

eingeladen, um zu erfahren, was die QA ist und wie der Besuch der QA besuch abläuft. 

Das SV-Team soll eine Gruppe von 12 Schülerinnen und Schülern aller Klassen 

zusammenstellen, welche dann von der QA interviewt werden kann. 

 
 
Der Sitzungsleiter schließt die Sitzung um 10:20 Uhr. 

                           
Henrik Giebels          Frau Erarslan 
Sitzungsleiter / Schülersprecher   Protokollführerin / SV-Lehrerin 


